

TuS-Jahresbericht 2023

Abteilung Turnen: Sparte Wettkampf-Gymnastik

An den Hessischen Einzelmeisterschaften in der Gymnastik Pflicht und Kür in Bensheim gingen die TuS-Gymnastinnen 2023 aus diversen Gründen nicht an den Start.

Die Sparte Wettkampf-Gymnastik richtete letztes Jahr das **Gaukinderturnfest** aus, nachdem sich für dieses Traditionsfest noch kein Ausrichter gefunden hatte. Fast 300 Kinder kamen aus Vereinen des Turngaues Feldberg nach Steinbach, um in der Altkönighalle die turnerischen Disziplinen, im Stadion die Leichtathletik und in der Friedrich Hill-Halle die Gymnastikwettkämpfe zu absolvieren. Der ehemalige TuS-Kunstturner Renzo Rosettani trug die Fahne beim Einzug der Vereine in die Altkönighalle.

Die TuS war mit fast 30 Gymnastinnen vertreten. 7 Turnfest- und 6 Vizeturnfestsiege gingen an die TuS. 3 x holte die TuS Bronze. 5 Gymnastinnen starteten im Gruppenwettkampf 2009 und jünger und erreichten einen 2. Platz.

Und auch bei den Staffeln starteten die Gymnastinnen. In der AK 9-10 Jahre belegten 2 Staffeln den 12. und den 13. Platz. In der AK 11-12 Jahre erreichte die TuS-Staffel Rang 6 und in der AK 13-14 Jahre wurde die TuS sogar Sieger von 4 Staffelteams.

Am **Festival der Gymnastik** am 7.10. in **Heppenheim**, an dem diverse Landeswettkämpfe ausgetragen werden, belegte die TuS-Tanzformation „Zeitsprung“ mit ihrem Tanz aus den „50's“ den 2. Platz im Gruppenwettkampf 30+.

Die P-Gruppe 11 Jahre und älter, P7, wurde mit 3 Bällen Landeserste genauso wie das Trio 30+, P15, mit 3 Reifen.

Im Synchronwettkampf, einem 3-Kampf mit Ball, Band und Keulen, erreichte die TuS noch einen Landessieg.

Im September bereicherten 3 Gruppen der TuS das Programm an der **3.**

Steinbacher Stadtrallye. Die Kinder zeigten einen Tanz, die Jugendlichen performten eine Keulengymnastik und ebenfalls einen Tanz.

Ein TuS-Team startete an den **Hessischen Mannschaftsmeisterschaften am 5.11. in Bad Vilbel-Dortelweil**. Bei den Turnerinnen D (eine Gymnastin kann jünger sein) wurde die TuS Hessenerster.

Am 18.11. nahmen 25 TuS-Gymnastinnen und eine Tanzgruppe an den **Vereinsmeisterschaften** teil, um ihre sportlichen Fortschritte zu vergleichen

Am Ehrenamtsempfang, an dem auch die **Sportlerehrung der Erwachsenen 2022** integriert ist, wurden 10 Gymnastinnen geehrt.

28 Kinder und Jugendliche erhielten ihre **Ehrung** am 24.11. in der Vereinshalle der TuS durch Bürgermeister Steffen Bonk, bei der auch Jugendwart Patrick Thomsen vor Ort war.

Die älteren Gymnastinnen absolvierten im letzten Jahr unter den strengen Augen der Landesprüferin Sabine Kappes aus Anspach zum wiederholten Male das

Gymnastikabzeichen, Es mussten 8 Übungen mit Handgerät und eine Übung ohne Handgerät korrekt gezeigt werden.

Als **Trainerinnen** fungierten Tanja Schütz, Elena Ginnow, Binglin Chen und Heide Schilling.

Als **Kampfrichterinnen** waren Monika Windecker, Tanja Schütz, Elena Ginnow, Kiana Barthel, Heide Schilling und als Newcomerin Maria Allendorf im Einsatz.

Heide Schilling